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自治会長 戸井出琉

コリンタ号は、運行して1ヵ月が経ちすっかり定着したように思われ、今のところ１日

10人程の皆様に利用して頂いています。

■ＮＨＫの取材(10月４日)・放映 10月26日

交通空白地域の取材です。コリンタ号に注目し実際に乗車され、運転手さん、乗客へのイ

ンタビュー及び当日、市によるバス停を設置している様子や時刻表取り付けなどを取材さ

れました。10月26日のNHK”とちぎ６３０”で放映されました。

■運行記念セレモニー(10月16日)

14時より 『ホテル コリーナ』 敷地内にて開催されました。

斎藤市長、戸井会長他による、テープカット、コリンタ号の

キャラクター創案者への記念品贈呈などが行われました。

沢山の住民の皆様にも参加頂きました。コリンタ号の取り

組みは栃木県では初めての成功例でしたので今後の運

行には矢板市、住民の皆様とも期待されています。

緊急事態宣言は9月で解除されました。一方、10月は市内の感染者が増えています。市のHPから情報

を入手すると、感染者は 9月は計3人, 10月は 計10人（25日現在）。これまでの感染者の累計では87人

ですので原因は分かりませんが10月は大きな値です。従い、引き続き市からは以下、感染対策の指針

が出ています。日常生活、公民館サークル活動に於いて注意が必要です。

・「３密」が重なる場面はもとより、「密閉」「密集」「密接」それぞれについて回避

・「新しい生活様式」（人と人との距離の確保、マスクの着用、手洗い、換気等）を実践

・感染リスクが高まる「5つの場面」（5人以上の大人数や長時間におよぶ飲食等）を回避

矢板市のコロナ感染者増加

テープカット

公民館前駐車場

公民館前の駐車場にコリンタ号とドライ

バーさんの専用駐車

場を設けました。

公民館利用の皆様の

ご協力に感謝致しま

す。

公民館利用時のお願い事項

公民館が普段の利用に

戻りつつあります。まだ、壁に

貼り出されているコロナ対策の

注意事項は活きていますので

対応、宜しくお願いします。


